

Gelar Jum'at Curhat, Wakapolres Pangkep Kompol H. Muh. Thamrin Bangun Sinergitas Bersama Kodim 1421/Pangkep Atasi Permasalahan Warga

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Feb 2, 2024 - 20:25



Gelar Jum'at Curhat, Wakapolres Pangkep Kompol H. Muh. Thamrin Bangun Sinergitas Bersama Kodim 1421/Pangkep Atasi Permasalahan Warga

PANGKEP- Wakapolres Pangkep Kompol H. Muh. Thamrin, S.H., melaksanakan giat Jum'at Curhat Sinergitas TNI POLRI bersama warga di Warkop Dottoro Kel.Mappasaile Kec.Pangkajene Kab. Pangkep . Jum'at, (26/01/24).

Kegiatan tersebut sebagai bentuk upaya dari sinergitas Polres Pangkep dan Kodim 1421 Pangkep guna menciptakan situasi kamtibmas yang aman di wilayah Kab. Pangkep, dan merupakan program Polri sebagai sarana bagi masyarakat untuk berkomunikasi secara langsung kepada TNI POLRI sekaligus bersama mencari solusi dalam mengatasi permasalahan yang dihadapi masyarakat.

Kegiatan Jum'at Curhat ini dipimpin oleh Wakapolres Pangkep yang didampingi dengan para PJU Polres Pangkep.

Adapun beberapa pertanyaan dan masukan dari perwakilan masyarakat antara lain :

-Terkait adanya masalah penipuan , agar kiranya pihak kepolisan memberikan sosialisasi terkait motif- motif penipuan

-Untuk pengurusan SIM apakah ada alternatif seperti adanya SIM keliling dan secara online ?

-Terkait kasus kecelakaan di wilayah pangkep ini, apa saja hal yang mendasari terjadinya kasus kecelakaan tersebut dan apa upaya Pihak Polres Pangkep untuk mengurangi kasus kecelakaan lalu lintas di wilayah Kab.Pangkep ?

Pihak dari Kepolisian Resor Pangkep menegaskan bahwa:

-Terkait masalah Penipuan secara online kami sudah melaksanakan sosialisasi cuman belum terlaksana secara menyeluruh. Kami juga dari Polres Pangkep khususnya Bhabinkamtibmas jajaran Polsek aktif melakukan sosialisasi terhadap warga binaan terkait motif-motif kasus penipuan secara online.

-Terkait pengambilan SIM yang di tawarkan di medsos Facebook itu tidak ada dan warga perlu berhati-hati terhadap penipuan melalui medsos.

-SIM keliling di Wilayah Kab.Pangkep sudah beroperasi untuk warga yang menggunakan bus Unit SIM keliling.

-Bus Unit SIM Keliling ini melayani pengurusan SIM, baik SIM A, SIM B dan SIM C di sejumlah titik operasional dan Layanan mobil SIM Keliling ini hanya melayani pemohon SIM perpanjangan yang datanya belum masuk masa Kadaluarsa.

-Kasus Lakalantas yang terjadi di wilayah Kab.Pangkep sering terjadi dikarenakan Laka Out Control, Rem Blong dan juga Laka tunggal. Kasus tersebut dikarenakan kelalaian pengemudi khususnya mengemudi dalam kecepatan tinggi dan juga mengantuk pada saat mengemudi.

-Kami telah memberikan himbauan kepada pengemudi/sopir dengan cara melakukan Patroli BLP dan juga memasang Spanduk himbauan untuk berhati-hati dalam mengemudi kendaraan.

Diakhir kegiatan, Wakapolres Pangkep berpesan kepada seluruh masyarakat

untuk bersama-sama bersinergi dalam menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Kab. Pangkep agar tetap aman dan kondusif," Tutupnya.(Herman Djide)